

Le 11 novembre en orange pour bison futé. Yonathan

Le 11 novembre en orange pour bison futé.



Normal c'est férié, direz-vous ! Rien que ça ?

Non, pas que ça... car il est mouvementé le chemin des hommes !

Le 11 novembre nous faisons mémoire de bien des événements merveilleux et douloureux.

397 : Funérailles, à Tours, de saint Martin, évêque de la ville et apôtre de la Gaule.

1483, le 10 novembre 1483 naît Luther. Le lendemain, le nouveau-né est baptisé et comme c'était la Saint Martin, il reçoit le nom de Martin Luther.

1502: Christophe Colomb découvre une île nouvelle et la nomme Martinique en l'honneur de saint Martin.

1918, le 11 novembre « ... à 11 heures, le feu était arrêté sur tout le front des armées alliées. Un silence impressionnant succédait à cinquante-trois semaines de bataille. Les peuples pouvaient entrevoir le rétablissement de la paix dans le monde. » Maréchal Foch

Avec la disparition du dernier Poilu, le sens de la commémoration du 11 novembre tend à évoluer. Il ne s'agit moins de célébrer la victoire de 1918 que la fin de la première Guerre mondiale et surtout de l'amorce du rapprochement européen. Le 11 novembre commémore la victoire et la paix.

L'Eglise est heureuse de se joindre à cet événement et avec vous, tous, comme j'aimerais, pourvoir dire : le 11 novembre commémore « La Victoire de la Paix ! »

Vendredi 11 Novembre 2016